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Aos 06 (seis) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas 
(09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos 
de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo 
Costa , José Luíz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço 
de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O Presidente em exercício 
declara aberta a 03ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 4º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da 
ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício 
solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, não havendo expediente, o Presidente em 
exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras 
Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor 
Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 

matérias: 1. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2024 DE AUTORIA DA 
VEREADORA  KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PARA QUE 
SEJA REALIZADA A AQUISIÇÃO DOS LIVROS DE AUTORIA DOS ESCRITORES 
CAPELENSES, COM OBJETIVO DE QUE SEJAM DISPONIBILIZADOS NOS 
ACERVOS DAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS DESTE MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 01/2024 DE AUTORIA DO VEREADOR  JACKSON CRISÓSTOMO 
DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA REALIZADA A INSTALAÇÃO DE BANHEIROS 
QUÍMICOS OU MESMO BANHEIROS EM ESTRUTURA DE ALVENARIA NAS 
IMEDIAÇÕES DO TRADICIONAL “CALDINHO DE CAPELA”, CONSIDERANDO O 
GRANDE MOVIMENTO DE PESSOAS QUE VISITAM O NOSSO MUNICÍPIO E O 
TRADICIONAL CALDINHO DE CAPELA-AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2024 DE AUTORIA DO VEREADOR  
JACKSON CRISÓSTOMO DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
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QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE ASSEGURE O 
PAGAMENTO DO AUXÍLIO-ALIMENTAÇÃO AOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 
QUADRO DA EDUCAÇÃO DESTE MUNICÍPIO DE CAPELA-AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a 
todos. Faz uma explanação sobre as indicações de sua autoria, sugerindo ao senhor Prefeito, 
que adote as medidas necessárias, para que seja realizada a instalação de banheiros 
químicos ou mesmo banheiros em estrutura de alvenaria nas imediações do tradicional 
“Caldinho de Capela”, considerando o grande movimento de pessoas que visitam o nosso 
município e o tradicional caldinho de Capela-Al, de extrema importância a população 
capelense, como também a indicação para que assegure o pagamento do auxílio-
alimentação aos servidores públicos do quadro da educação deste município de Capela. 
Convida a todos para as festividades de São João de Deus nos dias 07 ao dia 10 de março. 
Fala ao povoado, que já tem um projeto da praça e só está faltando a visita do engenheiro. 
Agradece ao Prefeito. Destaca também que o calçamento do povoado Santa Efigênia, onde o 
município foi contemplado com 6km de calçamento para o município. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO, fala que esteve com o Gestor e fala que é muito bom dar mais conforto a 
povo que ali reside. O Vereador Jackson, fala que também sugeriu o calçamento da fazenda 
bandeira à usina, onde está sendo um via esquecida. Destaca que a Escola Torquato Cabral, 
que está fazendo 100 anos, escola de com uma história muito importante e pede moção de 
aplausos em maio. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra 
Melo. Saúda a todos. Agradece aos pares pela aprovação da indicação da sua autoria, visto 
que a escola Cícero faz projeto de leitura, que vai homenagear os capelenses Renalvo e Cida, 
acresceta que dentro desses livros seja colocado o livro da história da Sil. Fala dos petas 
capelenses, Sandoval e Alaine. Faz um apelo, sobre o probelma dos ar condicionados , pois 
não está pegando devido a anergia. Fala que o irmão do Vereador Valdeni, passou mal, em 
virtude da sala quente, pois o mesmo é alérgico. É preciso que esse problema seja 
solucionado com urgência. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, diz que falou que o Sr. 
Gutembergue diretor da escola Edite Machado, no qual mostrou a medição elétrica da 
região. Diz que foi solicitado da equatorial para sanar esse problema. A Vereadora Kalline, 
fala que a secretaria de educação está fazendo o papel dela. Destaca que não tem como ter 
um aprendizado bomeste calor. Fala que esteve presente no manifesto contra a verde. 
Parabeniza a população pela garra e coragem de lutar. UM APARTE VEREADOR ELÁDIO, fala 
sobre a energia da escola Cícero Cabral e pede para procurarem o Antônio Farias para 
solicitarem o CIGIP, como também a escola Edite Machado. Parabeniza toas as mulheres 
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pelo dia 08 e diz que o dia da mulher é todos os dias.  A Vereadora Kalline, fala que pelo o 
sabem é o transformador. Fala que a Escola Torquato Cabral, está fazendo 100 anos e 
parabeniza a Antonieta e Juliana pela direção e pelo trabalho. Fala que as mesmas estão 
programando uma festa e faz um apelo aos senhores vereadores, para que se possível 
ajudem. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala sobre as empresas irresponsáveis, como a verde 
e a equatorial, pede que os capelenses que sentir lesado, procurem o PROCON. Pede as 
empresas que dêem assistência a população capelense. A Vereadora Kalline, deseja boas 
vindas ao Zé Carlos e Quinho, presentes em plenário. Homenagea as mulheres capelenses 
em nome da Irmã Maria, que é exemplo de força . Destaca que lugar da mulher é onde ela 
quer está. Agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa 
Alessandra Santos de Almeida. Saúda a todos Parabeniza as indicações apresentadas hoje. 
Fala do calçamento de Santa Efigênia e a UBS. Fala sobre os ar condicionados. Relembra uma 
indicação, sobre o ar condicionao da Escola Bartolomeu. Fala que a Lane e Bebeto, a 
pediram para falar do projeto dignidade menstrual e destaca que vai ser distribuído através 
do programa “Farmácia”. Aproveita e parabeniza todas as mulheres pelo dia internacional da 
mulher. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia. Saúda a todos. Fala 
sobre a verde e tranquilizar os moradores da Rua Joaquim da Rocha Cerqueira e rua Joaquim 
Cerqueira Soriano e diz que a prefeitura está fazendo os ajustes onde a verde deixou o 
se4rviço mal feiro parabeniza os vereadores pelas indicações do dia de hoje. Parabeniza a 
farmácia rede bem pelo projeto, de extrema importância as mulheres e adolescentes em 
vulnerabilidade social. Parabeniza todas as mulheres pelo dia e pede a Deus sempre 
direcionamento. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que as mulheres merecem ser 
valoridas. Pede a Deus que abençoe todas as mulheres. A Vereadora Tanúsia, agradece e 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda 
todos. Parabeniza o Vereador Jackson e a Vereadora Kalline pelas indicações, todas de 
extrema importância à Capela. Fala mais uma vez que é lamentável o que a verde e a 
equatorial vem fazendo ao município de Capela. Destaca que várias vezes os vereadores 
cobraram a questão da energia, no quarterão onde a câmara é situada, escolas, caixa, 
mercados e outros comércios. Pede que seja feito algo com urgência. UM APARTE 
VEREADOR FERNANDO, corrobora com as falas do Vereador José Luiz, fala que irá retificar o 
ofício enviado à equatorial e vai incluir, escola Cícero Cabral e os pontos circuvizinhos. UM 
APARTE VEREADOR JOÃO, fala que a população está sofrendo, com as contas da água e 
energia, que não podem nem ligar um ventilador com medo do valor que vai chegar a conta. 
O Vereador José Luiz, diz que cada dia que passa, está mais difícil essa situação dessas 
empresas. Que está cada vez mais vem prejudicando a população capelense. Fala que 
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estamos no ano atípico, onde vão escutar muitas falácias. Diz que não é preciso os amigos 
vereadores, chegarem nas casas criticando seus amigos de casa. Fala que é ser humano, é 
passivo de erros e acertos, mas pede a Deus que acerte mais que errar. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO,  diz que não se pode ser feito um bom trabalho, denegrindo a imagem do 
outro. UM APARTE VEREADORA LARISSA, fala sobre a questão das críticas, e diz quem está 
nesse meio tem que está preparado. Fala que a população conhece o trabalho de cada um. 
Diz que descarta críticas que não somam. UM APARTE VEREADORA, TANÚSIA, fala que esse 
é um tema complicado. Falque que cada um peça sabedoria a Deus. Quanto as postagens e 
fakenews, pede que trabalhem o psicológico, para não adoecer com as postagens maldosas. 
UM APARTE VEREADORA KALLINE, quando as vossas excelências falarem sobre os 
fakenews, tenham cuidado com o que vai postar. Diz que não está falando como vereadora 
não, está falando da lei. Diz que hoje as coisas mudaram, por que dependendo da postagem, 
cabe um processo da pessoa, e ela arque com as consequências. Fala que no final, quem 
decide é o povo. Fala que se for com seu nome, fala que está pronta, preparada e querendo, 
e destaca que já tem advogado, para colocar na justiça qualquer postagem que seja 
denegrindo sua imagem. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, corrobora com as falas dos 
vereadores, sobre os crimes cibernéticos. Fala que fez um curso, sobre o crime cibernético 
ligado a política. Fala que hoje dia tudo está mais fácil. O Vereador José Luiz, fala que não 
existe política 100% e destaca que trata seus eleitores como amigos. Parabeniza todas a 
mulheres em nome da sua mãe Tâmara, sua esposa, sua irmã, sua cunhada e sua sobrinha. 
Fala que dia da mulher é todo dia. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da casa, 
Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Parabeniza as indicações do 
dia de hoje, do vereadores José Luiz e Kalline. Fala que retificará o ofício da equatorial e 
incluirá a Escola Cícero Cabral Toledo, tendo em vista os recorrentes problemas na energia, 
como também outros pontos. Fala sobre os absorventes, pojeto de apoio menstrual, de 
autoria da farmácia rede bem, do amigo Bebeto e Lane. Destaca o projeto da Vereadora 
Kalline, sobre a distribuição do absorvente, aprovado por unanimidade, porém vetado pelo 
Gestor. Fala que dia 8 de março, é o dia internacional da mulher, a data só foi formalizada 
após uma greve em meio à guerra em 1917, quando as mulheres russas exigiram "pão e 
paz". Parabeniza todas as mulheres. Corrobora com algumas falas dos vereadores. Fala 
sobre a estrada de Santa Efigênia e da UBS de Santa Efigênia e diz que espera que essas 
promessas sejam cumprindas. O Presidente em exercício encerra a 03ª Sessão Ordinária e 
convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 04ª sessão ordinária, a se realizar no 
dia 13 de Março de 2024, no horário regimental no Miniauditório Manoel de Almeida. Eu, 
Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 
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assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, 
Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.   Em        06    
de    Março                de                    
2024.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 

 


